

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah S.W.T, atas segala rahmat dan ridho-Nya yang telah memberikan kesehatan dan hidayah kepada penulis, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Group Investigasi* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Suhu dan Kalor kelas X SMA Negeri I Perbaungan”. Diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Purwanto S,Si.,M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran sejak awal sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si sebagai dosen pembanding I, Bapak Drs. J.B. Sinuraya, M.Pd sebagai dosen pembanding II, dan Bapak Dr. Makmur Sirait, M.Si sebagai dosen pembanding III yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada bapak Drs. Karya Sinulingga, M.Si selaku dosen pembimbing Akademik dan Ibu Dr. Derlina Nasution M.Si selaku ketua jurusan fisika serta kepada bapak Drs.Sehat Simatupang selaku ketua prodi pendidikan fisika. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih juga di sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, MS, M.Sc selaku dekan FMIPA Unimed. Dan kepada bapak Drs. Suhairi M.Pd selaku kepala sekolah SMA Negeri I Perbaungan yang telah memberikan izin penelitian di sekolah yang dipimpin, kepada Ibu Ir. Julina siregar selaku guru fisika di SMA Negeri I Perbaungan yang telah membantu dalam penelitian serta kepada seluruh siswa-siswi SMA Negeri I Perbaungan yang telah berpartisipasi selama penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada ayahanda Soekisno dan ibunda Nurainun S.Pd yang selalu memberikan dorongan, do'a dan dana kepada saya selama menyelesaikan studi di Unimed, kepada seluruh keluarga besar alm. H. Saidi yang telah mendoakan saya untuk menyelesaikan studi dengan baik. Terkhusus kepada seseorang yang special saat ini Rudy Setiawan S.E dan keluarga yang telah memberikan semangat, dukungan

dan mendoakan saya dalam menyelesaikan studi di Unimed. Ucapan terimakasih juga saya sampaikan kepada rekan-rekan tersayang senasib seperjuangan dalam penyusunan skripsi ini yaitu: Erni Afdalita, Sri Handayani Parinduri, Sofia Monika Simanjuntak, Rebeca Sianturi, Desi Christin Panjaitan, Nora Hawari Daulay, dan Muhammad Arif Hidayat (pacarnya Erni) serta rekan-rekan terkasih seperjuangan dalam menyelesaikan pendidikan di Unimed yaitu di kelas ekstensi'10: Meutia, Maya, Saima, Tonggol, Tiwi, Ica, Ita dan seluruh rekan seperjuangan dalam menyelesaikan studi di Unimed, seluruh keluarga besar eksetensi 2010 yang tidak dapat di sebutkan satu persatu, kepada rekan PPL 2013 di Smansa Perbaungan Ire, Amy, Arfan, Iboy, Syahrul dll yang tak dapat disebutkan satu persatu serta kepada sahabat, rekan sejawat yang telah mendoakan terimakasih atas dukungan dan semangat yang diberikan kepada penulis selama penyusunan skripsi ini.

Penulis juga menyadari bahwa masih begitu banyak kekurangan yang ada, baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini mampu bermanfaat dalam memperkaya khasana ilmu pendidikan. Dan di akhir tulisan ini tersirat sebuah kalimat indah untuk para sahabat “Mungkin semua ini hanya sekedar rangkaian kata dan deretan angka namun semua ini akan menjadi kenangan manis kita sepanjang masa”

Medan, 26 Juni 2014

Penulis

Fitria Sakinah

4103321016

